

EXPOSICIÓN MAQUETAS DE ESCAPARATES NUEVO CENTRO INAUGURACIÓN 25/1/2024

En primer lugar; debemos agradecer a Nuevo Centro su colaboración en una actividad llevada a cabo por los distintos ciclos de la familia de Comercio y Marketing. El enlace de la actividad en Nuevo Centro lo han llevado a cabo Don David Mazcuñan y Doña Mari Carmen Rodrigo. También agradecer la asistencia al acto de inauguración de personas relevantes en el entorno educativo y del comercio. Nos han acompañado: el Director de Nuevo Centro Don Alfredo Tell; el Sub-Director General de Formación Profesional, Don Salvador Colomar; la directora del IES Conselleria, Doña Ana Julia Ruiz Pérez; Jefa de estudios de ciclos del IES Conselleria, Doña Samira Owaitat; el Secretario del IES Conselleria Don Carlos Millán; el jefe de Departamento, Santiago Polo y todos aquellos profesores, conserjes y familiares que nos han querido acompañar en un día tan bonito.

Si este proyecto ha tenido una dificultad es manejar sesenta y seis alumnos en una actividad conjunta. Sólo ha podido llevarse a cabo con la participación de los tutores y profesores, que se han encargado de coordinar el proyecto. Así pues, cabe mencionar José Ibáñez, Juan Varona y Oscar Matas. El alumnado implicado en esta actividad ha sido el grupo de 1CFGB en Servicios Comerciales, 1CFGM en Actividades Comerciales y 2CFGS en Gestión de Ventas y Espacios Comerciales. Todos ellos han realizado maquetas de establecimientos comerciales. Desde esta perspectiva, debemos hacer hincapié en la importancia que tienen este tipo de actos para conseguir afianzar las competencias que demanda el mercado laboral.

La exposición de maquetas se ha dinamizado con una urbanización interior con jardín, parque infantil y un parking. Se han delimitado zonas para los escaparates de tiendas de calle y de Centro Comercial. Este trabajo lo han realizado los alumnos de 2º de GEVECO junto con su profesora de Escaparatismo y diseño de espacios comerciales Carmen Estellés. En este punto hay que agradecer la implicación del Departamento de Informática que ha realizado diverso mobiliario urbano con su impresora 3D y el de los conserjes que han tomado esta actividad como propia.

Por último, decir que hemos reciclado y aprovechado el material hasta el máximo. Así pues, el césped se hizo con el espumillón de navidad... También señalar la aportación especial de algún alumno con el pladur o algún complemento.

En resumen, gracias a todos los participantes por permitir que proyectos así sigan adelante.